

## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Jugendhilfeausschuss	14.10.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen  
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage  
nach § 4 der Geschäftsord-  
nung

Stellungnahme zu einem  
Antrag nach § 3 der Ge-  
schäftsordnung

### Arche - christliches Kinder- und Jugendhilfswerk

Der Verein „Die Arche – christliches Kinder- und Jugendhilfswerk e.V.“, Standort Berlin, plant in Köln eine Dependence zu eröffnen. Der JHA wurde über das Interesse der „Arche“ am Standort Köln am 26.02.2008 und am 17.06.2008 über die Entscheidung für ein Mietobjekt in Porz-Zündorf informiert.

Die „Arche e.V.“ hat zum 01.10.2008 einen Kooperationsvertrag mit der Stadt Köln abgeschlossen.

Zur Zeit werden die Voraussetzungen geschaffen, dass der Verein noch in 2008 den Mietvertrag für die Räumlichkeiten in Köln-Zündorf, Am Rosenhügel 25, abschließen kann.

Im Anschluss wird die Arche ihre Arbeit aufnehmen.